

令和2年9月2日

保護者の皆様

愛知県立半田特別支援学校長

引き渡し訓練を終えて

台風9号が沖縄・奄美地方で猛威を振るう中、台風10号も発生し、今週末には日本に影響をもたらす可能性も報道されています。災害に備えて情報を収集し、事前に備えたいものです。大切な家族の命を、自分自身の命を守る防災教育を御家庭でもよろしく願います。

さて、昨日学校では、「南海トラフ地震臨時情報」を想定した「引き渡し訓練」を実施しました。保護者の皆様の御理解と御協力により、コロナ禍における時差引き渡しをスムーズに行うことができました。御協力をありがとうございました。

南海トラフ地震（マグニチュード8からマグニチュード9クラス）は、今後30年以内に発生する確率が70～80%であると気象庁が発表（令和2年8月7日付）しています。平常時においても、いつ起こっても不思議ではない状況です。実際に大規模地震が起こる予兆が観測された場合は、臨時情報の発表を受けて、お迎えを依頼します。昨日の流れを覚えていただき、いざというときにスムーズに対応できるよう御協力をお願いします。

防災という点では、新型コロナウイルス感染症も災害と言えます。第2波も少しずつその勢いが弱まりつつありますが、まだまだ注意が必要です。この度、教育委員会からの通知を参考に「新型コロナウイルス感染症防止ガイドライン」を改訂いたしました。前回配布のガイドラインからの変更点を裏面に示しましたので、御確認ください。全文は、学校ホームページに載せてありますので、よろしければご覧ください。

2学期も2週目に入り、少しずつ学校生活のリズムも戻ってきました。2学期に予定されていた修学旅行は、各部「日帰り旅行」に変更します。小学部は「鈴鹿サーキット」、中学部は「ラグーナテンボス」、高等部は愛知県三河地方で調整中です。感染予防対策を講じながら、楽しく思い出に残る旅行にしたいと思います。

また、「池田の里 ゆめまつり」も、高等部3年発表11月24日、高等部1・2年発表11月25日、中学部発表11月26日、小学部発表11月27日と分散して開催します。今まで学校が一つとなって盛り上げたイベントも、コロナ禍において新しいカタチを模索しています。大切にしていける部分と柔軟に変化対応していける部分を見極めながら教育活動の充実に努めます。一層の御理解と御協力をお願いいたします。